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Protokoll der Jahreshauptversammlung 

vom 15.01.2016 im Sprakel-Park 
 
       

Anwesend lt. Anwesenheitsliste 83 stimmberechtigte Mitglieder. 
 

 
1. Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkei t 

 
Um 19.30 Uhr eröffnete der 1. Vorsitzende Rolf Hahn die Jahreshauptver-
sammlung und wünschte allen ein frohes, neues Jahr.  
 
Rolf Hahn begrüßte die Vorstandskollegen des TSV Bevern, der JFV Concor-
dia, Vertreter der örtlichen Vereine, die Ehrenmitglieder und Mitglieder, den 
Vorstand des MTV sowie alle Gäste. Es wurde übereinstimmend festgestellt, 
dass die Versammlung pünktlich, ordnungsgemäß in schriftlicher Form einbe-
rufen wurde und beschlussfähig ist. Es wurden keine Einwände gegen die Ein-
ladung erhoben; sie erfolgte per Zeitung, Aushang und durch schriftliche Ein-
ladung der Mitglieder.  

 
2. Genehmigung der Tagesordnung 

 
Der 1. Vorsitzende gab bekannt, dass keine Anträge zum TOP 13 eingereicht 
wurden. Zur Beschlussfassung reicht die einfache Mehrheit. Die Tagesord-
nung wurde einstimmig genehmigt. 
 
Die Versammlung erhob sich und gedachte der im letzten Jahr verstorbenen 
Vereinsmitglieder Herta Tietjen, Grete Rohbeck, Heinrich Hastedt und Ruth 
Großkreutz. 
 
Nach Top 9 sollte die Sammlung für die Kindermaskerade durchgeführt wer-
den. 
 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshau ptversammlung 
 

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung wurde ausgelegt und ein-
stimmig von der Versammlung genehmigt. 
 
 

4. Bericht des Vorstandes 
 

Der 1. Vorsitzende berichtete, dass die Mitgliederzahl im zurückliegenden 
Jahr sehr konstant bei 613 Mitgliedern lag. Dabei kam es zu 44 Eintritten und 
43 Austritten. Der Bereich Mädchenfußball entwickelte sich weiterhin sehr gut.  
Die verschiedenen Aktivitäten des Vereins wurden in Bildern festgehalten, die 
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durch eine Diashow während der Versammlung im Hintergrund gezeigt wur-
den. Die Kindermaskerade war wieder ein großer Erfolg und auch das Kon-
zept des Sportlerballs blieb stabil. Das von der Tischtennisabteilung organi-
sierte Boßelturnier läuft schon viele Jahre mit einer guten Beteiligung. Die Be-
teiligung beim Sprakelfest und die Besucherzahl sind dagegen noch ausbau-
fähig. Gerds Sportshow fand auch im zurückliegenden Jahr regelmäßig statt. 
Ein weiterer Höhepunkt war ein Thekenturnier, das auf dem Sprakelgelände 
stattfand. 
 
Der MTV erhielt Geld- und Sachspenden, z.B. 300,- Euro von der Sparkasse 
sowie Sportartikel für die Frauengruppe 1 und die Kinder. 
 
Die Homepage wurde durch die Firma Pixelkraft neu gestaltet und die Funkti-
on des Newsletter soll künftig zur besseren Information der Mitglieder einge-
setzt werden. 
 
Heinz Brandt sicherte die Rasenpflege und über den Förderverein die Turm-
bewirtschaftung, während die Pflege der Tennisplätze vorbildlich von Heinz 
Burfeindt geleistet wurde. Die Tennisabteilung hatte sich einen Aufenthalts-
raum in Nähe der Plätze gestalten können. 
Dank der Spende von Frank und Ina Böttcher konnte die Küche im Vereins-
heim ausgetauscht und modernisiert werden. 
Insgesamt nahm der Vorstand im zurückliegenden Jahr an 22 Terminen und 
Veranstaltungen teil.  
In 2016 ist die Umstellung der Wärmeversorgung vorgesehen und damit die 
Senkung der Energiekosten ein Ziel. 
Die Auswirkungen der Schulschließung auf den Betrieb der Sporthalle waren 
noch nicht abzusehen. Die Stadt hatte Mittel zur Sanierung in den Haushalt 
eingestellt. Dabei wäre aus Vereinssicht auch die weitere Nutzungsmöglichkeit 
des Sportplatzes bei der Schule wichtig. 
Der Ausbau des Sponsorings und die Erweiterung der Angebote sind weitere 
Ziele des Vorstandes für das Jahr 2016. 
Es soll dabei auch eine intensivere Zusammenarbeit mit dem TSV Bevern er-
folgen. Ziel ist es, gemeinsame Angebote für die Vereinsmitglieder vorzuhal-
ten. Es fanden bereits zwei Treffen mit den Vereinsvorsitzenden statt.  
 
Der 1. Vorsitzende des TSV Bevern Bernd Meyer übermittelte der Versamm-
lung seine Grüße und bestätigte den Wunsch, eine engere Zusammenarbeit 
der Vereine zum Wohl der Mitglieder erreichen zu wollen. So könnten Angebo-
te des TSV wie Yoga für Damen, Dartclub oder Boule eine Erweiterung des 
Angebotes für Mitglieder des MTV sein. Z.B für Jugendliche aus Bevern könn-
ten Angeboten des MTV interessant sein.  
 
Zum Abschluss des Vorstandsberichtes bedankte sich Rolf Hahn auch im 
Namen des Vorstandes bei den Übungsleitern, Schiedsrichtern, Sponsoren, 
Gästen der Veranstaltungen, allen freiwilligen Helfern, die den Verein immer 
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wieder unterstützen, dem Förderverein und der Stadt Bremervörde für die fi-
nanzielle Unterstützung. 
 
Zum Bericht des Vorstandes gab es aus der Vollversammlung keine Fragen. 
 

5. Bericht des Kassenwartes 
 

Der Kassenwart Holger Rohbeck trug seinen Kassenbericht vor und erläuterte 
einzelne Positionen.  
Es bestanden aus der Versammlung zum Kassenbericht keine Fragen. 

 
6. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kass enwartes 

 
Der vorgetragene Bericht des Kassenprüfers Axel Bonaker ergab keine Bean-
standungen. Es wurden Buchungen und Belege geprüft. Der Kassenwart 
konnte dazu alle Fragen beantworten. 
 
Die beantragte Entlastung des Kassenwartes wurde einstimmig erteilt. 
 

7. Haushaltsplan und Beitragsfestsetzung für 2016 
 

Holger Rohbeck trug den Haushaltsplan für das kommende Jahr vor. Dieser 
berücksichtigt die Aufwendungen zur Erneuerung der Heizungsanlage und die 
Auflösung der in diesem Zusammenhang in den letzten Haushaltsjahren ge-
bildeten Rückstellungen. Der Vorstand beantragt keine Änderung bei der Bei-
tragsfestsetzung. Zum Haushaltsplan bestanden keine Fragen. Die Versamm-
lung stimmte dem Haushaltsplan einstimmig zu.  
 

8. Berichte der Abteilungsleiterinnen und Abteilung sleiter 
 

Die Berichte lagen in schriftlicher Form im Jahresbericht vor und sollten einen 
Überblick über die Aktivitäten des Vereines geben. 
 
Der 1. Vorsitzende bedankte sich bei den Abteilungsleiter/innen und Übungs-
leiter/innen für die geleistete Arbeit.  
Es wurden keine Fragen von der Versammlung zu den Berichten gestellt. 
 
Der 1. Vorsitzende des JFV Concordia Andreas Klein erhielt das Wort und be-
richtete über den Jugendbereich, der sich aus sieben Stammvereinen zu-
sammensetzt. Es seien ca. 230 Spieler in 12 Mannschaften aktiv, darunter 
sechs Leistungsmannschaften von denen zwei Mannschaften in Landesligen 
spielen. Fa. Kriete ist für fünf Jahre Hauptsponsor. Der Posten des 2. Vorsit-
zenden müsste besetzt werden und Interessenten könnten sich beim 1. Vor-
sitzenden gerne melden. 
 
 



 
 

Protokoll Jahreshauptversammlung 15.01.2016 Seite 4 von 5  

9. Entlastung des Vorstandes 
 

Die Entlastung des Vorstandes wurde von Heinz Motzkus beantragt. Er lobte 
die schon geleistete Arbeit des Vorstandes, der agiere und das "MTV Emb-
lem" auf der Stirn trage. Die Entlastung wurde einstimmig erteilt.  

 
10. Wahlen 

 
Der 1. Vorsitzende gab bekannt, dass die Sammlung für das Kinderfaschings-
fest 367,29 Euro gebracht hatte.  
 
Der 1. Vorsitzende dankte Helmut Witt, der an der Sitzung nicht teilnehmen 
konnte, für die geleistete Arbeit in der Tischtennisabteilung. Er wird nicht mehr 
als Abteilungsleiter zur Verfügung stehen. Auch Karin Krohn möchte nicht 
mehr ihr Amt als Frauenwartin ausüben. Rolf Hahn bedankte sich auch bei ihr 
für die seit 2010 geleistete Arbeit und überreichte einen Blumenstrauß. Für die 
zur Wahl stehende Frauenwartin gab es keinen Vorschlag. 
 
Die Vollversammlung sprach einstimmig das Vertrauen für den 3. Vorsitzen-
den Jens Grimm aus. 
 
Die weiteren Vorschläge des MTV-Vorstandes für die Wahlen wurden von der 
Versammlung – ohne Gegenvorschläge - mit folgenden Ergebnissen ange-
nommen: 

 
Vorstand: 
 
Kassenwart:  Holger Rohbeck – einstimmig 
Gerätewart: :    Bernhard Monsees - einstimmig, 
Werbe- und Pressewart: Stefan Brandt hat sich bereit erklärt, diese Aufgabe 
zu übernehmen und wird bis zur nächsten Wahl kommissarisch eingesetzt 
 
Abteilungsleiter/innen: 
 
Fußball:    Hans Christian Schrötlke - einstimmig 
Volleyball:    Dörte Grimm - einstimmig 
Karate:  Frank Obermüller – einstimmig 
Angeln:    Heiko Prachtel - einstimmig 
 
Alle gewählten Personen nahmen ihre Wahl an.  
 
Kassenprüfer: 
 
Horst Konwissorz wurde zum 1. Kassenprüfer und Volker Hensel zum 2. Kas-
senprüfer einstimmig gewählt. 
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11. Beschlussfassung über Ehrenmitgliedschaft 
 
Der Vorstand schlug zur Wahl als Ehrenmitglieder Gerhard Meister, Reinhard 
Buck, Werner Tiedemann und Hinrich Holst vor. Gemäß §12 der Satzung des 
MTV treffen sowohl die 50-jährige Vereinszugehörigkeit als auch außerordent-
liche Verdienste zu. Die Versammlung stimmte den Vorschlägen einstimmig 
zu. 
 

12. Ehrungen 
 
Für 25-jährige Mitgliedschaft wurden Inga Blendermann, Florian Lenk, Fabian 
Meister, Andreas Meyer, Claudia Meyer, Stefan Parlow, Ute Tiedemann, Da-
niel Tiedemann, Patrick Tiedemann, Irmgard Pape, Gerd Ehlers und Marion 
Hochwald ausgezeichnet. 
 
Für 40-jährige Mitgliedschaft wurden Dörte Grimm, Volker Hensel, Carla Mey-
er und Oliver Schulz geehrt. 
 

13. Anträge 
 
Es lagen keine Anträge vor. Der 1. Vorsitzende wies die Versammlung darauf 
hin, dass noch Helfer als Tresenpersonal, als Kassierer bei Heimspielen und 
eine Frauenwartin gesucht werden. 
 

14. Mitteilungen und Anfragen 
 
Rolf Hahn wies auf die Veranstaltungen des MTV Hesedorf im Jahr 2016 hin.  
Mit Thomas Ilenseer soll an einem Newsletter per E-Mail weitergearbeitet 
werden. Es werden Schiedsrichter vom LSB geehrt. Der MTV ist dabei sehr 
gut aufgestellt. Thorsten Tews erhielt als Dank für seine Unterstützung bei der 
Erstellung von Plakaten und Flyern durch seine Tätigkeit bei Oste Druck ein 
Geschenk.  
Heinz Motzkus stimmte das MTV Lied an, das dann von der Versammlung 
gemeinsam gesungen wurde. 
Henry Fischer wies noch auf Veranstaltungen des Heimatvereins hin. Sebas-
tian Schlüter und der "Rostige Ständer" planen wieder ein Thekenturnier auf 
dem Sprakel-Park durchzuführen. 
Rolf Hahn bedankte sich noch einmal bei allen Helfern und beendete die 
Hauptversammlung um 21.34 Uhr. 

 
 
 
      ________________                                                      ________________ 
           Detlev Baatz                              Rolf Hahn 

 
Protokoll        1. Vorsitzender 
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Sport stärkt Arme, Rumpf und Beine, kürzt die öde Zeit, 
 und schützt uns durch Vereine vor der Einsamkeit.“   (Joachim Ringelnatz) 
 
Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden, liebe MTVer! 
 
In diesem Sinne machen wir also vieles richtig und unser MTV Hesedorf kann für das 
zurückliegende Jahr 2016 wiederum ein positives Fazit ziehen. 
Die Mitgliederzahlen sind entgegen dem landläufigen Trend gestiegen! Insgesamt sind 
nunmehr 643 Personen (+30) im und für den MTV engagiert. Die Finanzen sind 
weiterhin geordnet, und das trotz der angekündigten, umfangreichen Investitionen im 
Vereinsheim. Die Wärmeversorgung ist von Flüssiggas auf Fernwärme umgestellt und 
eine neue Heizungsanlage eingebaut worden. Dadurch wird unser Verein dauerhaft 
von hohen Energiekosten entlastet. Im Rahmen dieser Arbeiten wurde auch ein 
Großteil der Duschanlagen saniert (neue Armaturen und Fliesen) und die 
Frischwasserversorgung optimiert. Mit Hilfe der Zuschüsse von KreisSportBund und 
Landkreis konnte diese zukunftsweisende Maßnahme finanziell bewältigt werden. 
Vielen Dank dafür und auch Dank an den Hesedorfer Heizungsbauer Hensel für die 
fachgerechte Umsetzung.  
 
Im Jahr 2017 sind weitere Maßnahmen im Sprakelpark und im Vereinsheim geplant, 
um unsere tolle Sportstätte im Wert zu erhalten bzw. zu steigern. 
Neben dem allgemeinen Sport-und Spielbetrieb wurden wiederum zahlreiche 
Veranstaltungen durchgeführt. Die angebotenen Veranstaltungen waren durchweg gut 
besucht. Das diesjährige Sprakelfest wurde hingegen auf einen Abend reduziert – die 
Beteiligung beim Sprakellauf und der Tennisvereinsmeisterschaft war trotzdem groß. 
Überregional ist der MTV kurzzeitig in allen Gazetten vertreten gewesen – Stichwort: 
Güllegeruch im Sprakelpark. Neben dieser Kuriosität ist die gute Zusammenarbeit in 
der Hesedorfer Vereinslandschaft zu erwähnen. Die gemeinsamen Veranstaltungen 
wie das Oktoberfest und der Weihnachtsmarkt erweisen sich als wahre 
Zuschauermagneten und tragen somit zur positiven Außendarstellung der Vereine bei. 
Auch die Kooperation mit dem TSV Bevern entwickelt sich wie angedacht. Ab 2017 
wird der MTV Hesedorf - in Person von H.-C. Schrötke - für 2 Jahre den Vorsitz der 
JFV Concordia übernehmen. Dadurch ist unsere Jugendspielgemeinschaft mit den 
vielen engagierten Trainern und Betreuern weiterhin handlungsfähig und kann seiner 
Aufgabe, der Ausbildung der Jugendfußballspieler, weiter nachgehen.                                                                                             
 
Nach Schließung der Grundschule sind wir neben dem Kindergarten der Lebenshilfe 
und neuerdings auch dem Materialwirtschaftszentrum Einsatz der Bundeswehr 
Hauptnutzer der Turnhalle. Unsere Turnhalle wird 50 Jahre alt und ist extrem 
sanierungsbedürftig. Die Stadt als Eigentümer hat ein Gutachten erstellen lassen, 
inwieweit eine Sanierung der Halle sinnvoll erscheint oder ob ein Neubau in 
abgeänderter Form wirtschaftlicher ist. Diese Abwägung fällt zusammen mit den 
Gedanken um die Neugestaltung unseres Ortsmittelpunktes. Die Turnhalle ist für 
unsere Vereinsarbeit unverzichtbar und somit ist in Gesprächen mit dem Eigentümer 
und dem Ortsrat sowie der übrigen Vereinen ein Konzept zu erstellen, indem unsere 
Belange für einen intensiven Sportbetrieb in der Turnhalle und eventuell auch auf dem 
Sportplatz berücksichtigt werden. 
 
Daneben sollten wir allmählich auf das 100jährige Vereinsjubiläum des MTV im Jahre 
2021 voraus blicken. Dafür werden demnächst erste Vorarbeiten beginnen. Schon jetzt 
wollen wir für eine aktive Mitarbeit möglichst vieler Mitglieder werben. Denn neben 
einigen Veranstaltungen ist auch wieder an die Anfertigung einer Vereinschronik 
gedacht. Dazu wird einiges an Bildmaterial und Anekdoten erforderlich sein. 
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Alles in allem befindet sich unser MTV weiterhin auf gutem Kurs. An dieser Stelle 
möchten wir uns wiederholt und immer wieder sehr gerne bei all denen bedanken, die 
unseren MTV ausmachen: bei den Sportlern für ihre Leistungen, bei den 
Abteilungsleitern für die geleistete Arbeit und das tolle Einvernehmen, bei den 
Ehrenamtlichen, die z.B. als Übungsleiter, Trainer, Betreuer, Fahrer, Schiedsrichter, 
Kassierer, Platzwart und im Ausschank tätig waren, aber auch bei denen, die kein 
offizielles Amt begleiten, aber immer zur Stelle sind, wenn Hilfe benötigt wird und 
denen, die unsere Veranstaltungen immer so zahlreich besuchen. 
 
Der Vorstand wünscht allen ein gutes Jahr 2017 und freut sich auf eine aktive 
Unterstützung der MTVer bei den vielseitigen Veranstaltungen und Aufgaben unseres 
Vereins. 
 
Vorstand des MTV Hesedorf e.V.     -         Rolf Hahn         Ralf Prüter       Jens Grimm             

 

 
Abteilung Angeln 

 
Auch in diesem Berichtsjahr betrieben die Mitglieder der Abteilung, neben dem 
Angelsport, die Pflege rund um den Sprakelteich.  
 
Die sportlichen Aktivitäten beschränkten sich, auf Grund von vielseitigen 
Terminen unserer Mitglieder, leider nur auf zwei gemeinsam durchgeführte 
Angeltage. Hier erhoffe ich mir für die Zukunft das ein oder andere Angelevent 
mehr durchführen zu können. 
 
Im Namen der Abteilung Angeln wünsche ich allen Mitgliedern des MTV ein 
erfolgreiches Jahr 2017. Des Weiteren würden wir uns sehr über die Aufnahme 
neuer "Petrijünger/-in" in unseren Reihen freuen. 
 
Petri Heil! 
gez. 
Heiko Prachtel 
Abteilungsleiter 
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Das Fußballjahr 2016 beim MTV 
 
I. Herren 
 
Die erste Saison unter dem neuen Trainergespann Hendreich / Bruders wurde auf dem 
7. Tabellenplatz mit 33 Zählern abgeschlossen. 
Wenn man nüchtern die Tabellenplatzierung betrachtet, wird man mit dem Abschnei-
den der Saison 2015 / 2016 nicht zufrieden sein können. 
Jedoch war die komplette Spielzeit von Personalproblemen, Verletzungen und teils 
unglücklichen Niederlagen geprägt. 
Zudem braucht alles seine Zeit – auch einer Mannschaft ein neues Spielsystem mit auf 
dem Weg zu geben. 
Beeindruckend vorbildlich war in Zeiten von argen Personalsorgen die Zusammenar-
beit zwischen den Trainern und Mannschaften der 1. und 2. Herren. 
Letztlich war für die Verantwortlichen nicht die abschließende Tabellenplatzierung ent-
scheidend, sondern die spielerische Weiterentwicklung – und so betrachtet, war die 
Saison doch erfolgreich! 
Was in der abgelaufenen Saison begonnen wurde, wird nun in der aktuellen Saison 
beeindruckend fortgesetzt. 
Derzeit befindet sich unsere 1. Herren auf dem 3. Tabellenplatz mit 31 Punkten – 5 
Punkte hinter dem aktuellen Tabellenführer Bülstedt / Vorwerk und nur einen Punkt 
Rückstand auf den Relegationsplatz, den NOCH der TSV Bevern inne hat. 
Trotz der sehr guten Hinrunde gab es die einen oder anderen vermeidbaren Punktver-
luste, so dass man noch ein bisschen besser hätte dastehen können – aber das kann 
in der Rückrunde noch revidiert werden. 
Schlussendlich bleibt zu sagen, dass sich die Mannschaft ausgezeichnet homogen 
präsentiert und einem Trainerteam folgt, welches sich perfekt ergänzt und vor allem die 
Mannschaft stetig weiterentwickelt. 
 
II. Herren 
Unsere Zweitvertretung kam in der abgelaufenen Saison 2015/2016 mit 34 Punkten auf 
der Habenseite als Viertplatzierter ins Ziel. 
Vor der Saison hatte man eine andere Platzierung als Ziel ausgegeben. Aber ähnlich 
wie bei unserer ersten Herren, waren auch hier die angespannte Personallage, sowie 
die unzufriedenstellende Trainingsbeteiligung mitunter dafür verantwortlich, dass man 
eben nicht die eigene Erwartung erfüllen konnte. 
So wie die abgelaufene Saison endete, so begann die neue. Nach 12 Spielen befindet 
man sich nur auf dem 7. Tabellenplatz. 
Die Mannschaft um Jens Meyer und Christian Schlüter hat jedoch auch in dieser Sai-
son arg mit dem Verletzungspech zu kämpfen und dadurch fast nie dieselbe Truppe 
auf dem Platz – bezeichnend dafür ist, das man in 12 Spielen bereits 7! verschiedene 
Torhüter mit dabei hatte. 
Aber mit einem guten Start aus der Winterpause und einem „ausgeheilten“ Kader wird 
sicherlich noch der eine oder andere Tabellensprung nach oben möglich sein. 

 

III. Herren 
Nach knapp 10 Jahren ist es dem Verein gelungen, wieder drei Herrenteams ins Ren-
nen zu schicken. Letztmalig ging unsere „Dritte“ in der Saison 2006/2007 auf Punkte-
jagd. 
Das es dem Verein überhaupt möglich war, drei Mannschaften zu melden, ist vor allem 
Sebastian Schlüter und Simon Hogenkamp zu verdanken – die mächtig die Werbe-
trommel gerührt haben und so maßgeblich die Dritte ins Leben gerufen haben. 
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Nach einem halben Jahr im Punktspielbetrieb kann man der Mannschaft attestieren, 
dass hier Kameradschaft und Teamgeist großgeschrieben wird. Selbst durch teils kräf-
tige Niederlagen lassen sich die Akteure nicht die Laune verhageln.  
So soll und muss das sein – macht weiter so! 
 
S – 32 SG Hesedorf / Bevern 
In der Saison 2015/2016 belegte unsere Altherren am Ende den 7. Tabellenrang mit 20 
Zählern. 
Diese Saison war auch die letzte in der klassischen eingleisigen Altherren – Kreisliga. 
Glücklicherweise hat die Staffelleitung endlich erkannt, dass man die Kreisliga in Nord 
und Süd einteilen sollte. 
So spielt man seit dieser Saison in der sogenannten „Kreisliga Nord“ und hat spannen-
de Derby´s, wie z.B. gegen den BSC, Gnarrenburg, Glinde, etc, vor der Brust. 
Hier steht unsere Spielgemeinschaft in der aktuellen Saison auf dem 8. Tabellenplatz 
mit Luft nach oben. 
Insgesamt hat sich die Personalsituation im Vergleich zu den vergangenen Jahren et-
was entspannt, so dass bisher fast keine Spiele aus Personalmangel abgesagt werden 
mussten. 
Zudem hat man durch die Reform der Kreisliga den positiven Nebeneffekt, der kürze-
ren Auswärtsfahrten. 
 
Hallenfußball 
Auch weiterhin ist dienstags die Sporthalle in Hesedorf in fester Hand – und zwar in der 
von der Fußball - Truppe rund um Erhard Langspecht. Hier trifft man sich regelmäßig, 
um mit Alt und Jung das runde Leder laufen zu lassen. 
 
 
Gez. 
Hans – Christian Schrötke 
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G-Jugend  
 
Unsere G-Jugend hat nicht am Spielbetrieb teilgenommen, da viele erst kurz gegen 

den Ball treten und der Kader sehr klein ist. 
Auch hier sind alle eifrig dabei und geben sich 
unter der Leitung von Christian Brückmann 
und Sebastian Fischer viel Mühe. In der Halle 
war es dann endlich soweit und die Jungs 
konnten sich mit anderen messen . Gegen die 
überwiegend älteren Gegner sprang ein guter 
4.Platz heraus. 
 
 
 
Leider ist der Kader der F-Jugend sowie der 
G-Jugend sehr dünn besetzt . Wer also einen 
Nachwuchs-Fußballer zuhause hat , einfach 
vorbeikommen oder sich bei uns melden . Wir 
freuen uns über jeden. 
 
 
 
 

 
 

 
F-Jugend  
 
 

 
 
Unsere F-Jugend konnte in der Fair-Play-Liga meist gute Ergebnisse erzielen . Obwohl 
Punkte und Tore dort nicht gewertet werden, guckt man ja trotzdem auf die Ergebnis-
se. In der inoffiziellen Tabelle waren wir immer auf den ersten Plätzen vertreten. Die 
Jungs und Mädchen sind immer eifrig dabei. 2 Spieltage mussten/durften wir im Spra-
kel-Park ausrichten, die dank der Hilfe von Mamas, Papas, Omas und Opas als gelun-
gen betrachtet werden können . Auf diesem Wege vielen Dank an Euch. Vielen Dank 
auch an meine rechte Hand Sven Hoffmann, der mich prima unterstützt. 
 
gez, Jens Meyer 
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E-Jugend JSG Hesedorf / Bevern 
 
Wie im Vorjahr berichtet, starteten wir mit zwei Mannschaften in die E-Jugendsaison 
2015/2016. Für die E-1 begann das Jahr 2016 mit dem Halbfinale in den Hallenkreis-
meisterschaften in Lauenbrück. Aus meiner und aus Sicht aller Trainer der teilnehmen-
den Mannschaften, trafen in diesem Halbfinale (von drei Halbfinalen) die besten E-
Jugendteams des Kreises aufeinander. Leider konnten wir uns aufgrund des schlechte-
ren Torverhältnisses nicht für das Finale in Sittensen qualifizieren.  
 
Anfang März starteten wir dann mit beiden Mannschaften in die Frühjahrsrunde. Die E-
2 Mannschaft mit den Spielern/innen: Julian Kniemeyer, Tristan Wilckens, Pauline 
Prietz, Luca Tews, Henrik Goßmann, Mats Wrobel, Tom Umlauf, Thilo Kosch und Jan-
Philipp Eckhoff spielten in der 2. Kreisklasse und belegten nach 6 Siegen einen hervor-
ragenden 3. Tabellenplatz.  
 
Die E-1 Mannschaft mit den Spielern/innen: Kenny van Keeken, Niklas Itzen, Johanna 
Eckhoff, Noah Benninghoff, Tjade Motzkus, Jari Motzkus und Mattes Grimm spielten in 
der Kreisliga Nord und belegten nach 10 Siegen den erwartungsgemäßen 1. Tabellen-
platz. Dadurch qualifizierten wir uns für das Finale um die Kreismeisterschaft in Sand-
bostel. 
 
Tag des Endspiels (Sandbostel) 
Am Tag des Endspiels in Sandbostel trafen wir auf unseren altbekannten Gegner von 
der JSG KAWU (Kirchwalsede, Ahausen, Westerwalsede und Unterstedt). Wie schon 
vor zwei Jahre qualifizierten sich die 'Südkreisler', ähnlich souverän wie wir, für das 
Endspiel. 
Hoch motiviert und mit dem nötigen Respekt vor dem Gegner gingen unsere Kicker ins 
Spiel. Am Ende hatten wir nach 0:1 Rückstand knapp mit 2:1 die Nase vorn. Somit 
holten wir uns zum zweiten Male die Kreismeisterkrone. ☺ 
 

 
 
 
 
Der Kreismeistertitel und der 3. Platz in der 2. Kreisklasse Nord wurden anschließend 
mit einer fulminanten Saisonabschlussfeier besiegelt. Mit diesen riesigen Erfolgen 
konnte ich mich mit Stolz von beiden Mannschaften als Trainer verabschieden. Auf 
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diesem Wege möchte ich mich nochmals bei allen Eltern und Freunden, die mich wäh-
rend der Saison unterstützten, herzlich bedanken. 
 
Mit sportlichen Grüßen 
Ronald Eckhoff 
 

 
 

E - Junioren  
 

Es folgt ein kurzer Bericht über die E - Jugend Hesedorf/Bevern I. 
 
Seit Sommer begannen wir, Kristian Reitmann und Torben Baatz, die E – Junioren 
Mannschaft zu übernehmen, nachdem wir zuvor die G - und F – Jugendfußballer trai-
niert haben.  
 
Derzeit befinden sich acht Fußballer in der Mannschaft. 
Training findet momentan im Winter mittwochs von 17:00 Uhr bis 18:30 Uhr in der He-
sedorfer Sporthalle statt. 
 
In den ersten Wochen und Monaten mussten sich Mannschaft und Trainerteam kaum 
neu kennenlernen, da wir den Großteil der Spieler bereits vor zwei Jahren trainieren 
durften. Daher konnten wir bereits von Beginn an mit dem Training beginnen. Jedoch 
verließen uns zwei Spieler, weshalb eine Personalnot für die kommende Saison vor-
programmiert war.  
 
In der Quali landeten wir mit sieben Punkten aus acht Spielen auf dem vierten Platz. 
Dieses Ergebnis ist besonders dem engen Mannschaftskader zuzuschreiben, da bei 
jedem Spiel mehrere Spieler aus unserer F – Jugend oder von unseren Freunden aus 
Bevern bei unserer Mannschaft aushelfen mussten.   
 
Im Training werden auf abwechslungsreiche Aufwärmspiele sowie das Trainieren im 
Bereich Passen, Schießen und Dribbling geachtet. Besonderes Augenmerk legen wir 
auf das zukunftsorientierte Spiel miteinander.  
 
Unser Dank gilt insbesondere den Eltern, die uns das Vertrauen von Anfang an gege-
ben haben und uns auf der Suche nach neuen Spielern sehr geholfen haben. Des Wei-
teren bedanken wir uns für das Aushelfen der F – Jugend Spieler und der Spieler aus 
Bevern. 
 
 
gez. 
Torben Baatz und Kristian Reitmann 
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Es gibt nun seit fast 10 Jahren Mädchenmannschaften beim MTV. Stetig konnten wir 
mehr Mädchen für den Fußball begeistern. Es wird jedoch immer problematischer 
Nachwuchs zu bekommen. Bei den angebotenen Schnuppertrainingstagen gab es 
wenig Resonanz. Daher war es uns nicht möglich in allen Altersgruppen Mannschaften 
zu melden. Dieser Trend zeichnet sich auch auf Kreisebene ab. 
 
Wir können trotzdem auf Erfolge zurückblicken. Unsere E-Mädchen wurden Kreismeis-
ter in der Halle sowie auf dem Feld. Bei den Bezirksmeisterschaften im Landkreis Celle 
wurde das Halbfinale erreicht und belegte am Ende den 4. Platz.  
 
Weiter erreichten die C + B-Mädchen bei den Hallenkreismeisterschaften die Endrunde 
und wurden jeweils Vierte. Auf dem Feld konnten sich die C-Mädchen im vorderen Feld 
der Tabelle platzieren. 
 
Ab dem Sommer gingen wir mit jeweils einer D/C/B- Mädchen an den Start. Hier bele-
gen die D-Mädchen zur Halbserie einen 3. Platz. Die C-Mädchen führen die Tabelle an 
und die B-Mädchen konnten leider nur einen Sieg landen und belegen den vorletzten 
Platz in ihrer 6er Liga. Erschwerend kam bei den B-Mädchen dazu, dass sie krank-
heits- bzw. verletzungsbedingt einige Ausfälle zu verkraften haben.  
In der Halle qualifizierten sich die D und C-Mädchen für die Endrunde. Diese findet am 
22. Januar 2017 statt. 
 
Die 1. Damenmannschaft wurde in der Saison 2015/16 Vizemeister der Kreisliga und 
spielt derzeit wieder ein gute Rolle in der Kreisliga. Man rangiert im oberen Drittel und 
steht im Pokalwettbewerb im Halbfinale. 
 
Überaus beachtliche Ergebnisse erzielt die Zweite. Unter Trainer Kristian Eichelkraut 
hält das Team auch gegen Mannschaften aus dem oberen Drittel mit. Es kann aller-
dings selten von Wochenende zu Wochenende mit der gleichen Formation gespielt 
werden. Durch die gute Zusammenarbeit mit der Trainerin der ersten Mannschaft, 
kommen laufend Spielerinnen aus seinem Team bei der Ersten zum Einsatz. 
 
Als Fazit möchten wir allen danken, die uns einen reibungslosen Verlauf ermöglichen, 
in der Woche zu trainieren und am Wochenende unsere Spiele auszutragen. Weiter 
wäre es schön, wenn die auf uns zukommenden Aufgaben, auf mehrere Schultern ver-
teilt werden könnten. Eine gute Basis für den Verein ist die Jugend. Wir müssen mit 
positiven Gedanken an die uns gestellten Aufgaben gehen und sie anpacken und da 
muss jeder seinen Anteil dazu beitragen. Wenn ihr in eurem privaten Umfeld positiv 
über das Sportangebot des MTV sprecht, können wir zuversichtlich in die Zukunft 
schauen. 
 
 
Anke u. Heiner Blanken 
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Kinderturnen ca. 4-6 Jahre / 2016 

In dieser Gruppe turnen die Kinder im Alter von ca. 4 bis 6 Jahren alleine. Am Anfang 
der Stunde machen wir ein kurzes Aufwärmtraining- und Spiele. Anschließend bauen 
wir gemeinsam eine Bewegungslandschaft auf. Die Geräte (Reck, Barren, Kasten, 
Lüneburger-Stegel usw.) werden immer wieder anders und abwechslungsreich 
aufgebaut um Grundfertigkeiten wie das Balancieren (Gleichgewicht), Klettern (Kraft) 
und Turnen, sowie Schaukeln (Koordination) usw. zu üben.  

Ziel des Kinderturnens ist unter anderem, Spaß zu haben, erste Regeleinhaltungen zu 
befolgen sowie Teamgeist zu entwickeln und Rücksicht zu üben. Die Stunden beenden 
wir meistens mit einem Bewegungsspiel. Saisonale Besonderheiten im Jahr 2016 wie 
z.B. Ostereier-Versteckspiele, in Faschingskostümen turnen, Bobby-Car-Tage, Oma & 
Opa Tag, Schnick-Schnack-Tage, Bewegung im Dunkeln oder die 
Jahresabschlussfeier mit kleinen Überraschungen werden von den Kindern gerne, mit 
Eifer in Anspruch genommen. Gemeinsame Sporterlebnisse draußen, wie „Laterne“ 
laufen und erstmalig die Nikolauswanderung am 04.12.2016 mit dem TSV Bevern 
haben viel Spaß gemacht. 

Eltern & Kinderturnen ca. 1-4 Jahre / 2016 

In dieser Gruppe sollen unsere Kleinsten im Alter von ca. 1 bis 4 Jahren die ersten 
Erfahrungen mit dem Spiel / Sport machen. Am Anfang machen wir auch hier ein 
kurzes Aufwärmspiel. Anschließend erkunden die Kinder mit Begeisterung die 
vorhandende Bewegungslandschaft. Das Rutschen auf den Bänken, das Schaukeln an 
Ringen und Tauen sowie das viele Klettern macht allen Spaß. Die Eltern sollen hierbei 
immer hilfreich zur Seite stehen. So können Ängste abgebaut und die eigene 
Körpererfahrung aufgebaut werden.  

Kleine Besonderheiten werden auch hier von den Kindern gerne mit Eifer in Anspruch 
genommen. Turnen in Faschingskostümen, zu Ostern Hasenspiele, Oma & Opa Tag, 
Taschenlampen-Turnen, Bobby-Car-Tage werden gerne in Anspruch genommen. Mit 
einer kleinen Weihnachtsfeier beenden wir auch hier das Sportjahr 2016. Am Schluss 
wird immer “Häschen in der Grube” und “Ringe, Range, Rose” gesungen, bevor es 
eine kleine Leckerei für den Nachhauseweg gibt.  

Weiterhin stehen soziale Erfahrungen genauso im Fokus, wie die Förderung der 
Kreativität und Fantasie, Erwerb und Ausbau der konditionellen Fähigkeit, sowie die 
Schulung der motorischen Grundfertigkeiten. Über neue Kinder, die neugierig sind und 
Lust auf Bewegung haben freue ich mich immer sehr.  

Ich hoffe dass die Kinder annähernd so viel „Spaß und Freude“ haben wie ich. 
Bedanken möchte ich mich bei den Eltern für die tolle Unterstützung bei den Auf- und 
Abbauten sowie den vielen anderen großen, großartigen Kleinigkeiten. 

 

Viele Grüße   Britta Goßmann 
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Volleyball – Jekami 
 
Diese Volleyball-Gruppe trifft sich jeden Donnerstag ab 20.00 Uhr in der Hesedorfer 
Turnhalle. Willkommen ist jeder, der Spaß am Volleyballspielen hat, denn der Name 
Jekami bedeutet nichts anderes als „Jeder kann mitmachen“.  
So setzt sich die Gruppe aus Mitspielern von Alt und Jung, Männern und Frauen, Fuß-
ballern, Tänzern, Turnern und allen zusammen, die Spaß an Bewegung mit dem Vol-
leyball und anschließender Geselligkeit haben. 
Im Jahr 2016 haben wir etwas unter Spielerschwund gelitten und brauchen dringend 
Verstärkung, damit wir jede Woche trainieren können. 
Wer also noch die passende Sportart für sich sucht, der sollte am Donnerstag, nach 
vorheriger Absprache, einmal vorbei schauen, es lohnt sich! 
 
 
Gez. 
Dörte Grimm 
 
 

Einradfahren  
 

Einrad, Hocheinrad, Wave-Board, (NEU:) Inliner–Grup pe / 2016 

Immer freitags von 15.30 Uhr bis 17.00 Uhr treffen sich die Kinder im Alter von 6 bis 16 
Jahren in der Hesedorfer Turnhalle, um diese auf Rädern und Rollen unsicher zu ma-
chen.  
Am Anfang der Stunde machen wir ein kurzes Aufwärmtraining- und Spiele. Bei uns 
steht der Spaß im Vordergrund, dass kennen lernen der verschiedenen Fahrzeuge, 
aber auch neue Kunststücke sollen gelernt werden. Kinder die gut Einrad fahren kön-
nen, haben oft auch den Ehrgeiz die sogenannte „Giraffe“ - das Hocheinrad - zu be-
herrschen bzw. zu bezwingen. Mit der „eingebauten Vorfahrt“ bringt es gleich doppelt 
so viel Spaß!  
Diese neu erlernten Dinge dann einem Publikum zu präsentieren hat einen besonderen 
Reiz und motiviert die Kinder immer wieder aufs Neue. Zu sehen waren wir dieses Jahr 
in Bremervörde beim N&E-Kinderfest und wie jedes Jahr beim Kinderfasching in Hese-
dorf.  

Ziel dieser Gruppe ist unter anderem, Spaß zu haben, Regeleinhaltungen zu befolgen 
sowie Teamgeist zu entwickeln und Rücksicht zu üben. Nebenbei werden Grundfertig-
keiten wie Gleichgewicht, Kraft und Koordination geübt. Die Kinder freuen sich aber 
auch immer über eine willkommene Abwechslung; wie gemeinsames Grillen, Spiel-
nachmittage oder die Weihnachtsfeier. 

Über neue Kinder, die neugierig sind und Lust zum Einrad oder Wave-Board bzw. Inli-
ner fahren haben freue ich mich immer.  
Bedanken möchte ich mich auch dieses Jahr nochmals bei Günther Mathias der die 
Einräder immer wieder „flott“ macht. Danke! 
 
Viele Grüße Britta Goßmann  
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Das Frauenturnen hat im MTV Tradition. So gibt es im Verein acht verschiedene Frau-
engruppen, die es möglich machen, sich fast jeden Tag in der Woche in netter Gesell-
schaft zu bewegen.  
Dabei reicht das Angebot von Fitnessgruppen über die Tanzgruppe bis hin zu Sport- 
und Gymnastikgruppen. Für jede Altersgruppe ist etwas dabei.  
Auch die Männer können etwas für ihre Fitness tun und die gleichnamige Fitnessgrup-
pe am Donnerstag von 19.00 Uhr bis 20.00 Uhr besuchen. 
Bei allen Gruppen spielt nicht nur der Sport und der Spaß an der Bewegung eine Rolle, 
sondern auch die Geselligkeit. So finden in allen Gruppen verschiedene Ausflüge und 
Feiern statt. 
2016 stellen die Frauengruppen mit der Frauengruppe I sogar die Sportlerinnen des 
Jahres, die dafür auf dem Sportlerball geehrt wurden. 
 
Hier noch einmal ein kurzer Überblick auf unser Angebot: 
 
Montag 18.30 Uhr – 19.30 Uhr Gymnastik „Bauch – Beine – Po“ 
 
Dienstag 08.00 Uhr – 09.00 Uhr Fit  in den Morgen 
Dienstag 20.00 Uhr – 21.15 Uhr Fit & Chill 
 
Mittwoch 09.00 Uhr – 10.00 Uhr Turnen Seniorinnen 
Mittwoch 18.30 Uhr – 20.00 Uhr Jazztanz „Middle of the week“ 
Mittwoch 20.00 Uhr – 21.30 Uhr Turnen „Frauen II“ 
 
Donnerstag 09.00 Uhr – 10.00 Uhr Turnen „Frauen I“ 
Donnerstag 18.00 Uhr – 19.00 Uhr Turnen „Frauen III“ 
 
gez. 
Dörte Grimm 
 

Jazzdance 
 
Middle of the week 2016 …mal kurz notiert… 
 
Mit der Premiere unseres 60 er / 70er Jahre Mixes auf dem Sportlerball im Februar 
starteten wir in das Tanzjahr 2016. Die Deko der Schützenhalle durften wir ,wie immer , 
auf unser Outfit abstimmen. Diesmal in Knallorange.  
Gleich in der Woche darauf präsentierten wir die Bühnenvariante auf dem Hesedorfer 
Dorfabend,…wir sind ja flexibel. 
Am 16.04.2016 wurden wir als „ Geschenkauftritt“ für die Diamantenhochzeit von Meta 
und Hannes Bromberg gebucht. 
Auf dem Farvener Schützenfest haben wir das „ Kaffeepublikum „ tänzerisch unterhal-
ten". Den größten Zuspruch zollte uns allerdings der anwesende Hesedorfer Spiel-
mannszug. Einladungen zum Jubiläum des Kneipvereins, zum Lunestedter Tanzgrup-
pentreffen und zum Dorffest in Wallhöfen mussten wir aus terminlichen Gründen leider 
absagen. 
 
Aussicht auf 2017: Natürlich haben wir für den diesjährigen Sportlerball etwas Neues 
einstudiert…mehr wird nicht verraten.  
Im März werden wir uns dann mit einem Gruppenausflug nach Lissabon belohnen.  
 
gez. 
Kerstin Brahmst 
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Die 1. Herrenmannschaft hat mit ihrem Spielerkader im weiteren Verlauf der Saison 
den guten Start nicht bestätigt. Mit 2 Siegen, 1 Unentschieden und 6 Niederlagen im 
Rückrundenverlauf konnte zum Ende der Saison 2015/16 in der Kreisliga Nord ein 5. 
Tabellenplatz belegt werden. Hiermit war der Klassenerhalt gesichert. 
 
In der laufenden Saison ist die Mannschaft mit einem veränderten Kader in der 
Kreisliga Nord am Start. Mit Norbert Tiedemann hat sich ein langjähriger Spieler der 1. 
Mannschaft weitestgehend zurückgezogen und springt nur noch sporadisch ein. 
Aufgefüllt wurde der Kader mit Stefan Brandt aus der 2. Mannschaft. Nach Ablauf der 
Hinserie liegt die Mannschaft mit 4:14 Punkten auf dem Abstiegs-Relegationsplatz. 
 
Die 2. Mannschaft konnte die gute Hinserie (13:7 Punkte) nicht ganz bestätigen und 
holte in der Rückserie 11:9 Punkte und belegte zum Abschluss der Saison in der 2. 
Kreisklasse den 6. Platz 
 
In der neu gestarteten Saison spielt die Mannschaft gegen den Abstieg. Der Abgang 
von Stefan Brandt und eine ständig wechselnde Aufstellung machen es der 
Mannschaft schwer in der 2. Kreisklasse zu bestehen. Nach Abschluss der Hinserie 
stehen lediglich 1 Sieg, 2 Unentschieden und 7 Niederlagen auf dem Konto. Positiv ist 
hier zu vermerken, dass mit Hinnerk Tiedemann erstmals seit über 10 Jahren wieder 
ein ehemaliger Jugendspieler in den Herrenbereich eingebunden werden konnte. Auch 
weitere Jugendspieler haben bereits mehrfach in der 2. Herrenmannschaft Erfahrung 
sammeln können. 
 
Die 1. Mannschaft nahm erstmals seit Jahren am Kreispokal teil und schied in der 1. 
Runde gegen den 4 Klassen höher spielenden MTV Elm 1 (Bezirksoberliga) aus.  
 
Die Jugendmannschaft konnte den guten Saisonstart nicht bestätigen und belegte zum 
Ende der Saison leider nur den letzten Platz. Es fielen in der Rückserie immer wieder 
Stammspieler krankheitsbedingt aus, so dass ein besseres Abschneiden leider nicht 
drin war. In der laufenden Saison ist mit dem MTV Elm eine Spielgemeinschaft 
gegründet worden. Es sind 2 Mannschaften in der Jungen-Kreisliga (15-17 Jahre) 
gemeldet. Die 1. Mannschaft (ausschließlich Spieler im Alter von max. 14 Jahren) 
belegt nach der Hinserie mit 8:8 Punkten Platz 5. Die 2. Mannschaft (Spieler im Alter 
von 15-17 Jahren) belegt mit 4:12 Punkten Platz 7. 
 
Erstmals seit über 20 Jahren wird es beim MTV eine B-Schüler-Mannschaft (12 Jahre 
und jünger) geben. Diese geht zur Rückrunde in der Kreisliga an der Start. Ein Einstieg 
zur Rückrunde ist allerdings nur außer Konkurrenz möglich.  
 
Im September veranstaltete der MTV erstmals ein Jugendturnier. An zwei Tagen waren 
knapp 60 Jugendliche aus dem gesamten Kreisgebiet in Hesedorf am Start. Zusätzlich 
wurde im Dezember ein Turnier für Anfänger ohne Punktspielerfahrung veranstaltet. 
Hier waren 25 Teilnehmer zu Gast in Hesedorf. Das Nachwuchstraining für die 8-12 
jährigen findet immer freitags von 17.00 – 18.30 Uhr statt. 
 
Für die älteren Jugendlichen ist immer freitags von 18.30 – 20.00 Uhr Training. Das 
Training findet in der Sporthalle an der Grundschule Hesedorf statt. Zusätzlich wird 
nach Absprache mittwochs altersübergreifend in der Sporthalle Bevern trainiert.  
 
 
gez.  Stefan Brandt 
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Die Zahlen der Trainingsteilnehmer waren im Jahr 2016 weiter stabil und haben sich 
auf einem erfreulichen zweistelligen Niveau eingependelt. Die gesunde Mischung aus 
Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen erwies sich weiterhin als erfolgreich.  
 
Für das Jahr 2016 waren zwei Gürtelprüfungen geplant. Es wurde allerdings nur eine 
Prüfung durchgeführt und zwar im Dezember. Die Prüfung fand in Osterholz Scharm-
beck statt und als Prüfer wurden erneut die Trainer des TSV Gnarrenburg gewonnen. 
Die absolvierten Gürtelprüfungen (1 x grün, 2 x orange und 1 x weiß) haben alle Kara-
tekas des MTV Hesedorf bestanden und die Leistungen wurden durch die Prüfer ge-
lobt. Wettkämpfe wurden in 2016 nicht bestritten, sind aber für das kommende Jahr 
wieder geplant, nachdem sich die jungen Nachwuchstalente sehr erfreulich entwickelt 
haben. 
 
Unterstützt und begleitet wurde das Training auch weiterhin durch Jan Karow, eines 
der langjährigsten Mitglieder unserer Sparte, der durch seine sportlichen Aktivitäten 
und Ausbildungen bei der Karate-Abteilung des TSV Gnarrenburg, weiter die traditio-
nellen Lehren vertiefte. Die Zusammenarbeit mit den Karatesparten des TSV Bremer-
vörde und TSV Gnarrenburg laufen weiterhin sehr gut und man tauscht sich auf sportli-
cher Ebene weiter aus. 
 
Das Karatetraining ist auch künftig nicht in Altersklassen unterteilt. Das ermöglicht es 
Eltern mit ihren Kindern eine Sportart gleichzeitig zu betreiben, was ihnen häufig bei 
anderen Sportarten verwährt bleibt. Diese Art der Trainingsdurchführung hat sich in 
den vergangenen Jahren bewährt und wird auch für 2017 beibehalten. Die Alterskluft 
reicht von sechs Jahren bis Ende vierzig und bereitet weiterhin allen Beteiligten eine 
Menge Spaß. 
 
Für das Sportjahr 2017 werden wieder zwei Gürtelprüfungen sowie mindestens eine 
Wettkampfteilnahme geplant.  
 
Wer nun Lust bekommen hat ist herzlich zum Schnuppertraining eingeladen. Das Trai-
ning findet weiterhin sonntags von 10.30 bis 12.00 Uhr. 
 
Die Karate-Abteilung des MTV Hesedorf wünscht allen Mitgliedern ein gesundes und 
erfolgreiches Sportjahr 2017. 
 
Sportliche Grüße 
 
Jan Karow & Frank Obermüller 
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Es war der 3.Mai, die Plätze waren auf Grund der Witterungsbedingungen gerade mal 
so eben fertig geworden und plötzlich stand schon der erste Punktspieltag vor der Tür.  
Mit nur einem kleinen aber erfolgshungrigen Kader ging es für die 30er Mannschaft in 
die Saison. Stephan und Cedric mussten aus beruflichen Gründen kürzertreten, wofür 
allerdings Sebastian als echte Verstärkung neu hinzukam. Für die MTV Herren 30 
traten an: Kai Mülter, Stephan Fenken, Dennis Albers, Cedric Nitschke, Marco Eckhoff, 
Sebastian Brandt, Helge Schlichting und erreichten diese Ergebnisse: 
 
MTV   4 : 2  Schwanewede „Überraschender Sieg gegen einen Favoriten!“ 
MTV  1 : 5 Lohberg -„Erwartete Niederlage gegen den Meister!“ 
Nordholz  2 : 4  MTV  -„Mit großartigem Kampf zum Erfolg!“ 
Oyten   5 : 1 MTV  -„Ohne Chance, aber bärenstarker Kai!“ 
MTV  3 : 3 Lunestedt -„Gerechtes Remis mit tollem Erfolg für Dennis!“ 
Lilienthal 4 : 2  MTV  - „Missglückter Saisonabschluss!“ 
Durch eine geschlossene Mannschaftsleistung konnte ein guter Mittelfeldplatz erreicht 
werden, der letztlich alle zufriedenstellte. Als erfolgreichster Punktesammler gegen oft 
noch höhergesetzte Gegner hatte dabei Kai einen besonderen Anteil. 
 
Im Vorjahr ungeschlagen geblieben, waren die Ansprüche der Herren 50 höher 
gesteckt, zumal sich das Team auch noch verstärken konnte, mit der Kutenholzer 
Tennisgröße Werner Koch. Für die MTV Herren 50 traten an: Heinz Brandt, Gerd 
Meister, Werner Koch, Marian Hoffmann, Heinz Burfeindt, Reiner Warncke, Rolf Wille, 
Dr.Jürgen Meyer und erreichten diese Ergebnisse: 
 
Bremerhaven 3 : 3  MTV  -„Warmup zum Saisonstart, Punkt gerettet!“ 
Hipstedt 2 : 4 MTV  -„Reiners Tag! Souveräne Doppel! Leckerer 
Fisch!“ 
MTV   3 : 3  Wremen -„Heinz im Pech, Gerd macht´s knapp, Werner 
top“  
MTV  4 : 2 Altenwalde -„Erstaunlich: Ein müheloser Sieg!“ 
Fredenbeck 3 : 3  MTV  - „Da war mehr drin ! Ein VFLer ohne Fairplay?“ 
MTV  4 : 2 Cuxhaven -„Finale: Grandioser Sieg gegen den neuen 
Meister!“ 
2016 wieder ohne Niederlage geblieben und sogar den neuen, punktgleichen Meister 
bezwungen! Eine tolle Saisonleistung der Oldies, die mit Platz 2 belohnt wurde und im 
kommenden Jahr kaum zu toppen sein wird. Heinz und Werner lieferten die meisten 
Punkte. 
Traditioneller Abteilungshöhepunkt war erneut das spaßige Doppel-Turnier beim 
Sprakelfest. Aus dem Finale der jeweils Gruppenbesten ging Stephan Fenken als 
neuer Vereinsmeister hervor und verwies Kai Mülter sowie Heinz Brandt auf die Plätze. 
Nach Übergabe der schicken „Vodafone“-Pokale durch Sponsor Reiner Warncke folgte 
in bester Feierlaune noch ein langer, geselliger Abend in der neuen Tennis-„Lounge“. 
Diese neue Räumlichkeit wurde durch Eigeninitiative der Tennisspieler, allen voran 
Heinzi und Heinz, geschaffen und bietet eine zweckmäßige Unterstell- und 
Aufenthaltsmöglichkeit. 
Beim Feiglingcup des VFL Kutenholz konnte wie im Vorjahr erneut ein MTVer 
gewinnen. Heinz Brandt und seine Tennispartnerin bezwangen im Endspiel Werner 
Koch und Dr.Jürgen Meyer. Zur guten Form unserer Tennisspieler trugen 2016 nicht 
nur die regelmäßigen Trainingsabende auf den gepflegten Tennisplätzen sowie eine 
rege Nutzung unserer Ballmaschine bei, sondern auch die gute Stimmung und 
Kameradschaft in der Truppe, wie bei der abschließenden, dank Heinz und Doris 
organisierten Weihnachtsfeier 
 
Ein spannendes, ereignisreiches Sportjahr 2017 wünscht die Tennisabteilung 


